

Todesanzeige

Wir erfüllen die schmerzliche Pflicht, Ihnen mitzuteilen, dass unser langjähriger Mitarbeiter

Hans-Peter Klaus

geb. 13. August 1964

am 28. Februar 2020 nach kurzer schwerer Krankheit verstorben ist. Wir verlieren einen langjährigen, sehr geschätzten, hilfsbereiten, freundlichen und liebenswerten Kollegen, der während mehr als 28 Jahren engagiert, äusserst pflichtbewusst und loyal seine Aufgaben bei BERNMOBIL ausübte.

Wir danken Hans-Peter Klaus für seine langjährigen Dienste für unser Unternehmen und die Öffentlichkeit. Wir werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Seiner Familie entbieten wir unser herzliches Beileid.

Bern, 3. März 2020

BERNMOBIL
Direktion und Mitarbeitende

Die Urnenbeisetzung findet am 9. März 2020 im engsten Familienkreis statt.
Der anschliessende Trauergottesdienst findet um 14 Uhr im Kirchlichen Zentrum am Lindenweg 19, 3292 Buswill statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Diaconis, Schänzlistrasse 15, 3013 Bern
Palliative Care: Credit Suisse / IBAN: CH04 0483 5074 1957 7100 0.